

ref...

SAINT-MÉEN-LE-GRAND

Petite enfance :

Les assistantes maternelles se forment aux droits et devoirs



Les assistantes maternelles du territoire avec leur formateur, Cédric Masson de Bretagne Compétences.

Les assistantes maternelles ont un statut assez particulier. Devant certaines interrogations, beaucoup ont fait part de leurs besoins quant à une formation sur leurs droits et devoirs. Grâce à Iperia, un institut qui œuvre sur les métiers de la famille et du domicile, et qui finance ces formations, 12 assistantes maternelles du territoire ont pu faire

appel à Bretagne Compétences pour participer à une formation de 21 heures réparties sur trois samedis. Ciblée sur les lois en cours, la convention collective, les contrats de travail, les obligations de chacune des parties, les congés ou les ruptures de contrats, la formation a pu les éclairer sur les dernières lois mises en place concernant leur sta-

tut. Sous la forme de jeux de rôles, de l'étude de cas pratiques ou sous forme d'échanges d'expériences, Cédric Masson, avocat spécialisé dans le droit des familles a apporté de nombreuses réponses aux questionnements des assistantes maternelles. La formation avait lieu au Brithôtel de Saint Onen la Chapelle.

Escrime :

Une nouvelle compétition ce dimanche



de France. Parmi l'équipe sénior, on retrouvera Théo Trouvé, déjà fort titré et formé initialement au Sporting

QUÉDILL

Chasse aux œufs :

Une pre



Avec plus d'une trentaine de cette chasse aux œufs u

L'espace culturel et les loisirs se sont retrouvés pour la première chasse aux œufs de la commune. Les enfants ont suivi les indices laissés sur la carte au trésor afin de retrouver les paniers de friandises qu

Vie municipale :

Un ter des clo

